

横川っ子だより 愛

一学期のまとめ

あと10日ほどで一学期も終了します。子どもたちは、楽しい夏休みを前に、一学期にがんばったことを書いたり、一学期の振り返りをしたりして、一学期の締めくくりをしています。この一学期を無事終わることができるのも保護者の皆さん、地域の皆さんののおかげです。ご支援・ご協力ありがとうございました。

たくさんのごみ

通学路や横川公園、運動場などのごみがなかなか減りません。通学路や公園には、たばこの吸い殻など大人が捨てたものがありますが、お菓子の袋など、子どもたちが捨てたと思われるごみもたくさんあります。朝会で呼びかけたり、ごみ拾い活動をしていっこうに減りません。みんなが住みよい街にするために、少しでも、ポイ捨てごみを減らしていきたいです。



運動場に落ちていたごみ

プールの授業

今年は、天候にも恵まれ、プールでの授業を順調に行うことができ、プールから子どもたちの歓声がたくさん聞こえてきます。高学年は、水泳大会を行って、水泳の授業を締めくくることができました。

まだまだ、コロナ禍でプールでの授業ができなかった2年間の空白を埋めることはできませんが、泳力も少しずつ伸びています。来年に期待しています。



5年 水泳大会！